

Robaron en tres viviendas durante la ausencia de sus dueños

Al menos tres robos en casas fueron denunciados el domingo, según precisaron ayer fuentes de la Policía. El denominador común de los hechos fue que en las propiedades, mientras actuaron los ladrones, no estaban los dueños.

El primer suceso delictivo fue reportado poco antes del mediodía en una vivienda de calle Quinquela Martín. El propietario regresó al lugar y descubrió que desconocidos habían forzado una de las aberturas, por donde accedieron al inmueble. Una vez en el interior, los maleantes sustrajeron un televisor y una notebook, elementos con los que luego huyeron con rumbo desconocido. Horas más tarde, ya casi en la medianoche del mismo domingo, vecinos de calle Bertani de Las Paredes se encontraron con una situación similar. Los delincuentes aprovecharon que no había residentes en dos casas contiguas y a ambas ingresaron con fines delictivos.

Tras vulnerar las medidas de seguridad adoptadas por los propietarios, los ladrones revolvieron las distintas habitaciones y finalmente escaparon con un televisor, un equipo de GPS y teléfonos celulares.

En cada uno de los casos intervinieron agentes policiales, quienes realizaron las correspondientes actuaciones y abrieron causas que quedaron asentadas en las Comisarías 32^a y 60^a, respectivamente.